

# RMC



## Élections communales

Au cours des dernières semaines, de nombreux citoyens ont contacté le mouvement RMC à propos des élections communales. Ils souhaitent présenter des listes aux élections communales d'octobre 2024 sous la dénomination de RMC. Nous avons, au sein du mouvement, réfléchi à cette ouverture à laquelle chacun se montre très sensible ; nous pensons en effet que le projet porté par « Reprise en Main Citoyenne » peut nourrir une réflexion de politique communale.

Par ailleurs, notre mouvement souhaite vivement s'enrichir des réflexions de ceux qui, au niveau communal, cherchent à améliorer la participation citoyenne à tous les niveaux décisionnels du pouvoir.

Dès lors, ceux qui souhaitent que nous puissions travailler ensemble sont les bienvenus et nous les invitons à prendre contact avec Monsieur Philippe Massenaux par mail, à l'adresse mail [massenauxphilippe@gmail.com](mailto:massenauxphilippe@gmail.com).

Nous nous ferons un plaisir de vous répondre dans les plus brefs délais.

Les responsables de RMC